

Resultados de los Concursos Provinciales de Conocimientos en Preuniversitario

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 14 Marzo 2017 13:56

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 9886

Luego de computados los resultados en los Concursos Provinciales de Conocimientos en Preuniversitario y en espera de los resultados del Concurso Nacional, celebrado recientemente, estos son los municipios más destacados al nivel provincial.

| No | Municipios | Puntos Obtenidos | Lugar Alcanzado |
|----|------------------------------|------------------|--------------------|
| 1 | Sandino | 231 | 2.- segundo |
| 2 | Mantua | 58 | 10 |
| 3 | Minas de Matahambre | 85 | 6 |
| 4 | Viñales | 20 | 13 |
| 5 | La Palma | 114 | 5 |
| 6 | Los Palacios | 41 | 11 |
| 7 | Consolación del Sur | 125 | 4 |
| 8 | Pinar del Río | 127 | 3.- tercero |
| 9 | San Juan y Martínez | 84 | 7 |
| 10 | San Luís | 81 | 8 |
| 11 | Guane | 25 | 12 |
| 12 | IPVCE Federico Engels | 468 | 1.- primero |
| 13 | EIDE Ormani Arenado | 71 | 9 |